

2022年 2月 15日

関係者各位



社会福祉法人 同胞会
D O H O グ ル ー プ
統括施設長 石崎 蓉



新型コロナウイルス感染に関するお知らせ(第4報)

連日の新型コロナウイルス感染のご連絡に、ご心配とご迷惑をおかけしておりますことを、心よりお詫び申し上げます。

現在までに、あらたに同胞の家の職員4名、パートスタッフ2名、同胞の家ご利用者3名、ホテル事業所パートスタッフ1名、ノアキューブご利用者2名、イサク事業所ご利用者1名の、新型コロナウイルス陽性が判明致しました。(全ての方が同ルートの感染ではございません)

なお、第3報にてご報告させていただきました、陽性者の所属について、同胞の家ご利用者6名のうち、1名はイサク事業所所属のご利用者様でした。お詫びして訂正させていただきます。

同胞の家につきましては、2月20日までの閉所をお知らせしておりますが、その他の施設稼働には影響はございませんので、通常通り事業を継続しております。

引き続き、感染対策には十分に気を付けながら施設運営を行ってまいります。

ご心配とご迷惑をおかけしておりますことを、心よりお詫び申し上げます。ご理解ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

以上